
Compte-rendu de l'Assemblée Générale
De l’associaton « Foyer Socio-Educati du Colllèe de Pouilly-sur-Loire » en date du 22/09/2022 .

Le 22 septembre 2022 à 17h15, les membres de l’associatoo Foyer Socio-Educati du Collège de Pouilly-sur-Loire
se soot réuois au Collège de Pouilly-sur-Loire, Chemio des Guilleraults 58150 Pouilly-sur-Loire, sur coovocatoo écrite
iaite par la Présideote eo date du 15 septembre 2022.

Étaieot préseots : 

- Madame CHOQUET, Présideote
- Madame NAMY, Trésorière
- Madame BONIOU, Secrétaire
- Madame GALLOIS, membre
- Moosieur LIMPENS, membre 
- Moosieur CHÊNE, Présideot Adjoiot et Priocipal du Collège

- Mlles SAINT-CERIN, ESSAADI, DEVARAINE BORNE, RAIMBAULT, DUBOIS et GUERY—VOISENET, membres et élèves
de 4e.

La présideote Mme Choquet a évoqué l'ordre du jour qui compreoait l'électoo du oouveau bureau, le bilao de
l'actvité aoouelle 2021-2022, le bilao foaocier de l'aooée 2021-2022, les projets à meoer pour l'aooée 2022-2023 aiosi
qu'uoe réfexioo autour de la partcipatoo foaocière du FSE pour les sortes et les voyages scolaires.

Pour commeocer,  l'Assemblée Géoérale a élu le oouveau bureau du FSE, chaque oouveau membre a été élu à
uoaoimité suite à uo vote à maio levée, daos l'ordre suivaot : Mme BONIOU eo taot que Présideote, Mme CHOQUET eo
taot que Présideote adjoiote, Mme NAMY eo taot que Trésorière, Mme GALLOIS eo taot que Secrétaire et Mme NAULT
eo taot que Secrétaire Adjoiote.

Mme Choquet a eosuite évoqué le bilao d'actvité de l'aooée 2021-2022 eo reveoaot sur les diféreotes actoos
mises eo œuvre. La photo de classe et la veote de bulbes oot reocootré uo iraoc succès foaocier et oot été sollicités par
de oombreuses iamilles. La bourse aux jouets et la raodoooée pédestre oot eu plus de difcultés à atrer du moode eo
raisoo ootammeot d'uo problème de commuoicatoo. 

Mme Namy a dressé uo bilao foaocier des recetes et des dépeoses de l'aooée 2021-2022 coosultable eo détails
eo pièce joiote. Il reste 676,51 € à la fo de cete aooée. L'Assemblée géoérale a approuvé les comptes.

Mme Choquet a développé les projets que le FSE comptait metre eo œuvre pour l'aooée 2022-2023. Elle a
reoouvelé d'abord les adhésioos au FSE, puis les photos de classes qui auroot lieu eo septembre 2022. Elle a ajouté la
volooté de remetre eo place uoe soirée du FSE, doot la date o'a pas eocore été arrêtée mais l'Assemblée Géoérale a
évoqué la période des vacaoces d'hiver. Puis, la Présideote a exposé le iait que le FSE allait partciper à l'a boooemeot
d'uo magazioe d’actualités dispooible au CDI. Elle a recooduit l'idée de la veote de bulbes de feurs et de chocolats pour
Pâques.

A eosuite été évoqué l'iovestssemeot des élèves de 3e daos le domaioe associati eo lieo avec deux projets
pédagogiques,  doot l'uo avec la ioodatoo Tara Océao et uo autre qui reste à défoir,  mais qui vise uoe associatoo
caritatve. 

Pour foir, l'Assemblée Géoérale a réféchi autour du pourceotage partcipati du FSE lors des voyages ou sortes
scolaires. Les modalités d’uo pourceotage reteou sur d’éveotuelles actoos meoées afo de foaocer des voyages oe soot
pas eocore défoies mais le seroot lors de la prochaioe réuoioo. 

La Présideote a levé la séaoce à 18h30. 

La Présideote La Secrétaire
Marioe BONIOU               Aoaïs GALLOIS


